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令和 5 年 6 月第 8 回 松阪市教育委員会定例会会議録 

 

令和 5 年 6 月 20 日（火）教育委員会室 

 

議決事項 

議案第 18 号 松阪市小学校長期休業子どもの居場所づくり事業に関する 

規則の制定について 

 

報告事項 

報告第 33 号 令和 5 年 6 月議会について 

報告第 34 号 令和 5 年度 5 月児童生徒の問題行動等について 

報告第 35 号 松阪市いじめ問題対策連絡協議会委員等の委嘱について 

 

出席者 

教育長                 中 田  雅 喜 

委員（教育長職務代理者）        谷 口  雅 美 

       委員                  服 部  美由紀 

       委員                  松 江   茂 

       委員                  安 岡  幹 根 

 

出席事務局職員 

       事務局長                刀 根  和 宜 

       事務局次長               金 谷  勝 弘 

       教育総務担当参事兼教育総務課長     尼 子  宗 成 

学校教育課長              三 田   篤 

       学校支援課長              小 泉  恵 希 

子ども支援研究センター所長       御 堂  栄 治 

生涯学習課長              池 田  博 紀 

       みえ松阪マラソン担当参事兼スポーツ課長 若 山  幸 則 

 

傍聴者    1 人 

 

午後 1 時 30 分 開会 

 

○教育長 

ただいまから令和 5 年 6 月第 8 回松阪市教育委員会定例会を開会いたします。 

傍聴の申し出がございましたので、私のほうで許可をいたしましたこと、ご報告申し
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上げます。 

それでは、事項書に従い進めてまいりますので、よろしくお願いいたします。 

まず、議案第 18 号「松阪市小学校長期休業子どもの居場所づくり事業に関する規則

の制定について」の提案理由を事務局から説明願います。 

（生涯学習課長から説明） 

○教育長 

事務局からの説明に対し、質疑、意見はございませんか。 

◆委員 

確認ですが、普段は放課後児童クラブを利用していないが、夏休みに預かって欲しい、

というご家庭のための事業ですね。 

◎事務局 

委員の仰るとおりです。現状として、定員いっぱいとなっている放課後児童クラブが

多く、一部のクラブでは高学年を中心に定員制限を実施しているため、利用できていな

い高学年の児童がいます。平日の放課後数時間であれば、まだ心配は少ないけれど、夏

休みになり丸一日となると心配、という声が寄せられている現状を把握しています。そ

のための居場所を、しっかりと確保するための事業です。 

◆委員 

モデル校として山室山小学校で実施して、課題等も考えながら、他校へも広げてくと

いう展望の中での実施ですね。 

◎事務局 

来年度には、市全体に広げていきたいと思っています。 

今回、準備が整ったのが山室山小学校の 1 校のみで、支援員の確保についても課題が

ありました。長期休業期間中の限定した短期間の労働ですので、人員の確保が難しかっ

たのですが、シルバー人材センターを活用することでクリアできたため、今後も順次広

げていけたらと考えています。 

○教育長 

少し補足をさせていただきます。現在、すでに 7 つの放課後児童クラブで、長期休業

期間中に特別に児童を預かる取組が実施されていますが、多くのクラブでは行われてい

ないため、保護者からの要望があり、今回、準備が整った山室山小学校で実施すること

になりました。 

 本来、夏休みというのは、40 日の中で、保護者と一緒に多様な体験をしてもらうため

に学校を休業にしています。この意味合いが薄れてしまわないよう、本来の夏休みの目

的を達成できるように、今後、貴重な体験ができる内容を入れていけたらと思っていま

す。 

○教育長 

他に質疑、意見はございませんか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

それでは、これより討論に入ります。 

討論はありませんか。 
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（委員から「なし」の声） 

○教育長 

討論なしと認め、これより採決に入ります。 

議案第 18 号を可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（委員の挙手） 

○教育長 

挙手全員でございます。よって議案第 18 号は 原案どおり可決いたしました。 

 

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

○教育長 

議決事項が終了いたしましたので、報告事項に入ります。 

報告第 33 号につきまして、事務局から説明願います。 

33. 令和 5 年 6 月議会について   

（報告第 33 号 教育総務課長から説明） 

○教育長 

事務局からの説明に対し、質問、意見はございませんか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

それでは、質問がないようですので、報告第 33 号を承認したいと思いますが、いか

がでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声） 

○教育長 

異議なしと認めます。よって、報告第 33 号は承認いたしました。 

次に、報告第 34 号及び報告第 35 号につきまして、事務局から説明願います。 

34. 令和 5 年度 5 月児童生徒の問題行動等について 

35. 松阪市いじめ問題対策連絡協議会委員等の委嘱について 

（報告第 34～35 号 学校支援課長から説明） 

○教育長 

事務局からの説明に対し、質問、意見はございませんか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

質問等がないようですので、報告第 34 号及び報告第 35 号を承認したいと思います

が、いかがでしょうか。 

（委員から「異議なし」の声） 

○教育長 

異議なしと認めます。よって、報告第 34 号及び報告第 35 号は承認いたしました。 

 

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 
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○教育長 

報告事項が終了いたしましたので、「その他」に入ります。 

まず、その他事項 1 件、事務局から説明願います。 

１．「伝えたい！スポーツのチカラプロジェクト」（第 2 弾）の実施について 

（その他事項 1 スポーツ課長から説明） 

○教育長 

事務局からの説明に対し、質問、意見はございませんか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

この案件はこれにて終了いたします。 

委員のみなさまから何かございませんか。 

（委員から「なし」の声） 

○教育長 

それでは、最後に事務局から 次回の定例会の日程報告をお願いします。 

◎事務局 

次回の教育委員会定例会でございますが、7 月 26 日水曜日、午後 1 時 30 分から教育

委員会室で開催いたしますので、よろしくお願いいたします。 

○教育長 

これをもちまして、令和 5 年 6 月第 8 回松阪市教育委員会定例会を閉会いたします。 

ありがとうございました。 

 

午後 1 時 56 分 閉会 


